

General Juan Francisco Morales Llerena's  
Carta  
Para Su Hija,  
Victoria

Quito, Nubre. 28 de 1944

Señorita

Victoria Rodríguez Morales,  
Guayaquil.

Muy querida y extrañada hijita:

Mi corazón se llena de alegría cuando recibo las cariñosas cartitas de Uds., ayer tuve el gusto de recibir la tuya y la de Estherita.

Te agradeces mucho el frate abraro que me envías de felicitación por mis trescientos sucesos. Mil gracias le he dado a Nuestro Señor por este gran beneficio y te rigo pidiendo que me los conserves, que no me los vaya a quitar ningún Gobierno, ya que tam. bien les agradeces los buenos deseos que tienen que yo sola siga teniendo esa platita; que Dios les pague su buena intención y les recomponga dándoles una mejor remuneración por sus trabajos.

Cuando veas a Enrique Faracín y a Bilita, manifiéstales que yo siempre los recuerdo con gran aprecio y cariño por lo tan bondadosos que son. Yo no le he escrito a Bily todavía, porque lo primero quiero ir donde la mamá, para ver a Luchito y poder darle noticias de él, y no he podido ir todavía, mañana pienso ir.

Te diré que he cambiado la fecha del viaje, porque lo iba a hacer muy precipitado con el cambio que he hecho; las amigas de quienes tengo que despedirme la mayor parte viven lejos, tengo que a hacer algunas cosas y todo tendría que hacerlo a la carrera y me causaría cansancio; por eso fijoso ahora viene el 23 de

diciembre o el domingo 24; viernes 26 d.s. enal de esas dos fechas es mejor, a mi me parece que mejor sería el día domingo 24. Avisenme enal de las dos fechas debes señalar para mi viaje. Si me voy el domingo 26 d.s. no faltarían ases oficiales y se evitarían de molestar haciendo licencia. En la próxima carta me contestarán sobre ésto.

En Deusto, no es correcto y prohibido mencionarlos; pero, como 26 d.s. no saben el parentesco que hay de Olmedo con nosotros no habrían abierto ganas de contestar. De voy a decir: la madre del abuelito Gral. José María Gómez se llamaba María Encarnación Marín hermana de la mamá de José J. Olmedo y ésta se llamaba Ana Marín de Olmedo, y falleció en 1916 del triste Antonio Morales (no me acuerdo en este momento el nombre, igual se lo diré en blanco, el nombre está en la hojita informativa de la Asamblea fiesta en esta carta.) Me causó risa de que Esthereta se la iba a enseñar a todo el mundo, <sup>que porque</sup> que lo haga ya, porque ya parece ser repetición si la fides.

Barrenosas Marín eran españolas de principios. (ya saben) Saluda a toda la familia, a Juana, a Santa, al beladito y a la gordita.

Recibe pronto con muchísimo muchos abrazos y besos de tu madre que mucho los quiere y escribirá.

Victoria

Recibi la librería y el cheque. — Descontar los \$1.60.00 que me han mandado; el 12 más avance solo \$1.50.00 y el 16 de diciembre me mandan los \$1.10.00.